
【芝一丁目のまちづくりワークショップ・第三回】 

「まちづくりコンサルタント派遣」実績報告書 

               

■タイトル：「まちづくり」について一緒について考えませんか？ 

      （まち歩き WSの報告、提案の検討、認定組織設立についての検討） 

■場所：ヒューマンぷらざ 及び、芝一丁目近隣 

■日時：2014年２月１１日（火・祝）１４時～１６時半 

■対象：芝１丁目のまちづくりに関心のある方 

■参加人数：１２名（地元住民は７名） 

 

■内容 

１４：００～前回の振り返り 

まち歩きワークショップの報告と内容の確認 

（事務局の藤澤氏から説明） 

１４：３０～提案を考える（２グループに分かれハードとソフ

ト、それぞれの提案を検討する（進行：連） 

１５：００～ 各グループの発表 

１５：３０ 新たに認定組織を設立する必要性の検討 

 

 

■感想 

・参加者が少ない中でも豊富な提案が出てきた。 

・お寺めぐりと飲食店マップ、など芝一丁目ならではの提案

が見られた。 

・ソフトの提案が多かった。他のまちづくりの具体的な事例を

紹介することが必要と感じた。 

・前回の WSで、自治会の重鎮からまちづくり協議会設立に対

する懸念が表面されたことが影響しているのか、参加者少なか

ったのが残念。 

・街づくり条例による協議会の必要性を多くの住民に共有す

るなど、下地をつくることが大切と感じた。 

 

 文責（連健夫：まちづくりコンサルタント） 

 


